

Haftungsausschluss | Disclaimer

Die Teilnahme als Volunteer und Crew Mitglied erfolgt auf eigene Verantwortung und auf eigenes Risiko. SPAR Swiss Epic schliesst jegliche Haftung für alle Personen- und Sachschäden aus und es können keine Haftpflichtansprüche geltend gemacht werden. Die Versicherung gegen Unfall, Krankheit oder Diebstahl sowie für die eigene Haftpflicht ist Sache jedes Volunteers und Crew Mitgliedes. Mit der Anmeldung zu der Veranstaltung werden diese Bedingungen akzeptiert und der Veranstalter sowie dessen Hilfspersonen, sind soweit dies gesetzlich zulässig ist, von sämtlichen Haftungsansprüchen befreit.

The participation as a volunteer or crew member is at your own risk and responsibility. SPAR Swiss Epic excludes all liability for any kind of personal injury and property damage. No liability claims can be asserted. By registering for the event, the volunteer and crew member accepts these conditions and the organizer as well as their assistants are, as far as legacy allows, free of all liability claims. The insurance against accident, illness or theft as well as for your own liability is the responsibility of every volunteer and crew member.

Umgang mit personenbezogenen Informationen | Handling of personal data

Persönliche Informationen zur Identität sind Informationen, die explizit genutzt werden können, um die Identität eines Volunteers oder Crew Mitglieds in Erfahrung zu bringen. Darunter fallen Informationen wie Vorname und Familienname, Adresse, Postanschrift, Telefonnummern, Alter, Geschlecht und Beruf. Damit SPAR Swiss Epic die Einsätze so gut wie möglich planen kann, willigt der Volunteer oder das Crew Mitglied mit seiner Anmeldung ausdrücklich ein, dass Swiss Epic Zugang zu seinen persönlichen Daten erhält. Die Daten werden ausschliesslich von SPAR Swiss Epic Mitarbeiter*innen oder Event-Teamleader*innen für die Planung und Durchführung des Events verwendet. Es kann jederzeit Einsicht oder Löschung der personenbezogenen Daten angefordert werden.

Personal information to identity is information that can only be used to identify a volunteer or crew member. This includes information such as first name and surname, address, postal address, telephone numbers, age, gender and occupation. In order to plan assignments, the volunteer or crew member agrees with his registration that SPAR Swiss Epic gets access to his personal data. The data will be used exclusively by SPAR Swiss Epic staff or event team leaders for the planning and execution of the event. Access to or deletion of personal data can be requested at any time.

Bilder & Videos | Pictures & videos

Während dem SPAR Swiss Epic aufgenommene Bilder und Videos der Volunteers und Crew Mitglieder dürfen für redaktionelle Zwecke und Promotionsbeiträge in den verschiedenen Kommunikation-Kanälen verwendet werden. Die Bildrechte gehören SPAR Swiss Epic.

Pictures and videos of volunteers and crew members taken during the SPAR Swiss Epic may be used for editorial purposes and promotional contributions on various communication channels. The image rights belong to SPAR Swiss Epic.